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　2020年 10・11・12月例会と行事予定　

10月 11月 （ロータリー財団月間） 12月 （疾病予防と治療月間）

（青野正会員）

１
日

●   内部卓話
●   情報雑誌

５
日

●   内部卓話
  (ロータリー財団)
●   情報雑誌 ３

日

●   定時総会
●   内部卓話
●   情報雑誌

会員スピーチ（小野正師会員）

８
日

●   会員スピーチ
（曽我部謙一会員）

12
日

●   お茶の会（プログラム）

10
日

●   会員スピーチ （近藤利彦会員）

家庭集会（18:30～）
  （職業・国際・財団・米山）

家庭集会（18:30～）
  （クラブ奉仕・親睦・SAA）

●   クラブ協議会（18:30～）
  （上期反省会）

（佐々木世希会員）
15
日

19
日

●   会員スピーチ（明星元 会員）

●   米山奨学生卓話
●    職場訪問（例会後）
防災センター見学

17
日

●   下期プログラム説明
●   クラブフォーラム
  （分類・増強委員会担当）
  （戦略計画委員会合同）

）
会長杯コンペ（新居浜CC）

                  ＊時間注意！ 22
日

  
  

● 社会奉仕功労者表彰
● 外部卓話（社会奉仕）

26
日

  

24
日

【夜間例会】（18:30～）
●   会長上期回顧

29
日

   

● 会員スピーチ（白石正一会員）

31
日

４

９

28～29

●   花の種配布（社会奉仕）
●   赤い羽根募金（社会奉仕）
●   えひめ学園運動会（青少年）

●   4RCゴルフ（新居浜南RC）
●   RAC国領祭
●     世界インターアクト週間
（11/5含む）
●   秋の遠足（親睦）

17 ●   新居浜RC創立記念日
●   カレンダー配布（社会奉仕）

休　会

休　会

） （　　　　 　　　　　
　　　　　　）経済と地域社会の発展月間

 ・米山月間

（新入会員 大場浩正）

　　　区分
例会日　　 会 員 数 出　 席

会 員 数
欠　 席
会 員 数

当 　 日
出 席 率 メーキャップ数 修 　 正

出 席 率
来 訪
ロータリアン

1日 62 50 12 80.65% 7 96.61％ 0

  8日 63 53 10 84.13% 2 93.22％ 0

22日 63 54 9 85.71% 4 96.67％ 0

29日 63 51 12 80.95% 3 91.53％ 0

　合　計 251 208 43 16 （　　　  0）
（カード　  0）

　平　均 62.75 52.00 10.75 82.87% 4 94.51％ （累　計  5）
（カード　  1）

中止

中止 中止中止



日　時：令和２年10月８日㈭…… 12:00〜

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：10名

議題および内容

… 1）……入会金について

… 2）……新会員の入会について

… 3）……会員の出席規定適応免除について

… 4）……11月度家庭集会について… … …
… … （クラブ奉仕・親睦・SAA）

… 5）……新居浜ライオンズクラブ結成60周年記
念大会の対応について

… 6）……新居浜ロータリークラブ細則の決議につ
いて

	 定 例 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

日　時：令和２年10月22日㈭… 12:00〜　

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容

1）……新会員の入会について

日　時：令和２年10月29日㈭… 12:00〜　

場　所：……リーガロイヤルホテル新居浜

諮問人員：11名

議題および内容

1）……新会員の入会について

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁

	 持 ち 回 り 理 事 会 報 告 	 幹事　垂 水 辰 仁
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（敬称略）

■ 10月29日 社会奉仕功労者表彰 ■
　

■ 11月12日 お茶の会 ■
　



今日は会員スピーチという
事で、色々考えたのですが公
安委員会の事についてはあま
り知られていないと思いまし
てこの話をさせて頂こうかな
と思います。
公安委員会とは各都道府県

に設置されており、県の規模
によりますが３名の委員で構成されております。愛
媛県の場合は東予、中予、南予から１名ずつ選出さ
れており、私は東予からの委員という事になります。
現在中予は渡辺さんという元校長先生で人権擁護の
関係の仕事をされていた女性の委員です。南予から
は元検事で今は宇和島で弁護士をされている増田さ
んという方が委員です。私は東予から前の愛媛信用
金庫の理事長をされていた山本さんの後任として経
済界からの選出という事になります。
どういう選出基準か分かりませんし、誰の推薦
だったのかは未だに分かりません。
ちょうどこの７月13日で一期目の３年が過ぎて
２期目に入ったところです。今から３年前の５月
頃に前前の副知事の上甲さんから電話がありまし
て、頼みたいことがあるのでお伺いしたいと連絡
が入りました。何の頼みか分からなかったのです
が、公安委員を引き受けて欲しいとの依頼でした。
公安委員とはどんな仕事をするのかさっぱり分か
らないけれども何か警察に関連する仕事らしい、
月３回の定例会議に出席するくらいの説明を受け
たのを記憶しております。先輩方に相談すると、
それは名誉なことだから受けた方が良いといわれ
お受けする事にしました。
７月13日に議会の承認を受け正式に知事より任
命書を頂きその月から公安委員として活動する事
になりました。最初の日に110番指令室から科捜
研から交通管制室などの施設を案内していただき
警察活動の中身についてレクチャーを受け、概ね
警察の概要を理解することが出来ました。
定例会は第1、２、４週の水曜日の２時から開催さ

れます。聴聞と言って免許の交通違反の処罰の決定に
対する決済がある日は1時半から月に２回あります。
１回について40から50件くらいの違反の処罰に
ついて審査する事になっております。１年未満が
10件、２年以上が20件、認知症や疾病による取り
消しが10件くらいあります。２年以上のほとんど
が飲酒運転による取り消し事案です。その内半数
くらいが自損事故で飲酒が発覚して取り消しにな
る事が多いようです。パトロールや検問で捕まる
ことも多いようでほとんどが21時以降に運転して

検挙されているようです。飲酒は厳しくなってお
り捕まると２年以上は確実に停止になりますので、
くれぐれも飲酒運転には気を付けてください。つ
い最近の事例では、代行運転で家の前まで帰って
いるのに家に入るときに運転したため停止になっ
た事例もありますので注意してください。また、
近頃はコンビニからの通報なんかも増えているよ
うです。飲んだら乗らないように注意して下さい。
聴聞の後、定例会が２時10分から始まります。
警務部や総務部、刑事部、生活安全部などの各部
長からの活動状況等について報告を受けて、それ
に対する意見を言う会で約１時間くらいかけて行
います。たまに監察案件という事で、警察内で発
生した不具合案件の報告と処理についての検討を
することがあります。
昨年は女子大生の誤認逮捕という大きな案件で、
７月から12月までその対応で苦労しました。いろ
いろと説明も対策も聞き検討会も何度もやり、よ
うやく収まってきてほっとしてきたところです。
何にしても、警察の失策というか不祥事はあっ
てはなりませんが、世間に対する影響の大きさに
驚いた次第です。
その後で、決裁というしごとがありまして、規
則の変更や他県の警察への援助要請であるとかの
書類の決裁をします。
定例会議以外の仕事も結構ありまして、県議会
への出席とか警察学校の入学式や卒業式への参加、
警察協議会への出席等行事に関する仕事もあり、
聞いていた以上に大変だなあと思っています。
最初に言いました、何故私に公安の依頼が来た
かという話に戻りますが、会議所の会頭に就任し
た翌年の１月に県警の本部長が面談したいと依頼
がありました。当時の本部長は林さんという方で、
その前の年に新居浜の太鼓祭りを見学に来ていた
そうで、山根グランドのきれいな祭りを見た後で、
西町東町の喧嘩に装甲車を入れて止めたのを見て、
がっかりされたようでした。会頭は新居浜の祭り
をどう考えますかと聞かれたので、上部の太鼓祭
りは推奨すべきだが川西、川東の太鼓祭りはなっ
ていない。あんな祭りはやるべきではないという
考えを言いました。実際自治会の人から集めて作っ
た大事な太鼓台を喧嘩で一部の人によって破壊さ
れてしまうという事についてその地域の人は何も
思わないのだろうか？もっと人が来てくれる祭り
にしたいと言う話をさせてもらいました。新居浜
の人はみんな喧嘩が好きなのかと思っていたけど、
会頭のような考えの人もいるという事がわかり安
心しましたと言って帰りました。この縁で公安委

公安委員会について
　曽  我  部　　謙　　一

〔会員スピーチ〕
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員の話が来たのではないかと思っております。
１期目の３年が終わり、今年は委員長をお受け

してますます忙しくなってきましたが、県民の安
全安心、信頼される県警を目指して公安委員とし
て残りの３年頑張ってみたいと考えております。

今年も残すところ３か月になりました。アンダー
50もここへきて黄色点滅が点き出しました。交通
事故にはくれぐれも注意されて年末を迎えられる
ようにお願いして、私の卓話とさせていただきま
す。ご清聴ありがとうございました。

私は平成11年７月に村上
正純会員様にスポンサーに
なっていただいて新居浜ロータ
リークラブに入会しました。
また、愛媛労災病院の大庭雄三
院長先生、住友生命の角倉邦彦
支社長様も合めて３人が同時
に新居浜ロータリークラブの

会員になりました。その当時の会長は故久米譲氏
になります。
話は変わりますが、本日は私の趣味のお話をし

たいと思います。私は旅行、ゴルフ、山登りなど
が趣味になります。その中でも特に旅行は私の胃
袋を活気づけてくれます。その土地ならではの郷
土料理や地酒、またその土地に住んでいる人々の
人柄や人と人との出会いなど様々な出来事が私自
身の心に良い思い出として残っています。
本日はその思い出の中でも特に記憶に残ってい

る私の国内、海外の旅行記のお話をさせていただ
きたいと思っています。私は国内、47都道府県で
旅行していないのは茨城県だけで、他46都道府県
は色々な観光地に行っております。また日帰りの
みで旅行した県は奈良県、埼玉県と先ほど述べま
した茨城県の３県になり宿泊した事がありません。
旅行等によく利用する飛行機に初めて搭乗したのは大

学受験の際に大阪国際空港から東京羽田空港行きの便で
旅客機は全日空に搭乗しました。実際に飛行機に搭乗し
て私が一番困ったことはシートベルトの着用の仕方がわ
からなかったため、隣の方のシートベルトの仕方を見な
がらそれを参考にシートベルトを着用しました。
最初に私が国内旅行をしたのは私が高校1年生

の時です。当時大阪万博が開催されており大阪万
博博覧会を私と従兄の２人で見に行きました。
太陽の塔やアメリカ館、ソ連館など人気のパビ

リオンは数時間待ちの状態でした。私は有名なパ
ビリオンは全て見学することが叶いました。どう
して全て見学することが可能だったのかは私の記
憶の中だけに留めておきます。
昭和51年の12月、あるメーカーの招待で父と２

人でフィリピンへ行きました。フィリピンに旅行
したのが私の初めての海外旅行になります。当時、
フィリピンの首都マニラは戒厳令が布かれており、

深夜12時以降外出は禁止でホテルから一歩も出る
ことの出来ない状況でした。
２回目の海外旅行は昭和53年ある商社の招待で

台湾に行ったときです。その時の空港の名前は台北
松山空港でした。台湾で観光した際に様々なところ
を観光しました。国会議事堂、龍山寺、故宮博物館
などを観光し、また北京料理、広東料理、台湾料理
に舌鼓を打ち、私はお酒も嗜むので料理と一緒に運
ばれてきた紹興酒を満足するまで飲みました。
昭和54年10月17日から19日の日程で東北旅行に

出かけた際に青森県青森市浅虫温泉からの帰路にて
とあるハプニングが起こりました。台風が関東から
東北へと勢力を保ったまま進んでおり青森空港から
大阪国際空港行の便の飛行機が欠航になってしまい
ました。私はすぐに機転を利かして東北本線JR浅虫
駅（現浅虫温泉駅）から（その時午前８時）東京行き
の特急に乗車しました。東京駅に到着したのは午後
10時前後になりました。それから京都行きの電車が
遅延していたものの運航していましたので組合員
11人で京都行きの電車に乗り込むことにしました。
電車内では本来お土産用に購入したはずのお酒
が空になるまで飲んでしまいました。結局新居浜
に帰ってきたのは翌日の午後５時頃になりました。
何故かというと京都から新居浜へと帰る際に香川
県高松市の高松駅で途中下車し高松市の天ぷら屋
さんで食事をしたりお酒（ビール）を飲んだりと満
喫していたわけです。高松市で食べたり飲んだり
天ぷらやお酒はとても美味しかったです。

平成23年、私の息子が中学２年生の時、海外経
験も息子の勉強になると思い７泊８日（８月６日
から８月13日）でイギリスに妻も含めた３人で行
きました。成田空港からロンドンの空港までの飛
行時間は12時間程度でした。その時に利用したイ
ギリスの航空会社はヴァージンアトランティック
と言いヴァージンアトランティックの飛行機には
外国人の客室乗務員だけでなく赤い制服を着た日
本人の客室乗務員も数人乗務していました。
そしてロンドンに到着し数時間後にはエディン
バラに向かう飛行機に搭乗していました。
私たちがエディンバラのマリオットホテルに
チェックインしたのは午後８時頃になりました。

会 員 ス ピ ー チ
　白　　石　　正　　一
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11月はロータリー財団月間
になっています。
財団については、新入会員
のインフォメーションで初め
て理解される方が多いと思い
ます。「財団はどんな活動をし
ているのか？」「ロータリーと
の関係はどうなっているの

か？」等、意外と知っていない事が多いのではな
いでしょうか。

今日はロータリーの歴史から財団を理解してい
ただけたらと思います。

Ⅰ）26ドル50セントから始まった
ロータリー財団は国際ロータリークラブ連合会の

会長アーチ・C・クランフの夢から始まりました。彼
は、「寄付による基金をロータリーで作り、世界的規
模で善意、教育、その他の社会奉仕の分野で何か良
いことをしよう」とアトランタ国際大会で提案し採択
されました。このロータリー基金（後のロータリー財

ロータリーの歴史から学ぶロータリー財団
佐 々 木　　世　　希

翌日早くに目を覚ました私は１時間ほどホテル
の周りを散策しました。
その後朝食を摂り妻と息子の３人で午前中はエ
ディンバラの古い町並みと新しい町並みの地域を観
光しました。午後からはエディンバラ城の城壁から
ゴルフ発祥の地と言われているセント・アンド
リュースを見渡していると日本人のガイドさんが高
速道路を使ってここから１時間半程でセント・アン
ドリュースに行けますよ、と教えてくれました。
それに加えてその日本人のガイドさんは女子プロ

ゴルファーの宮里美香選手がイギリスのエディンバ
ラのセント・アンドリュースのゴルフ場に訪れた時
に通訳をした時のエピソードを話してくれました。
翌日は私の妻がイギリスに来たらどうしても観光

したいと言っていた湖水地方に観光に行きました。
イギリスを代表するロマンス派詩人で湖水地方をこ
よなく愛していたウィリアム・ワーズワースのお墓
も見学しました。湖水地方の静穏な様子や優美な地
形を拝見して私もウィリアム・ワーズワースのよう
に創作意欲が湧いてきたように感じました。湖水地
方には２泊しました。宿泊したマナー・ハウスと言
うホテルは昔の荘園領主の邸宅であり、また下級貴
族の上下関係を誇示するものでありまたホールとし
ても使用されていたそうです。その庭園はイギリス
式庭園に代表される自然風の景観美を追求していて
大変美しかったです。それからピーターラビットの
作者であるビアトリクス・ポターの家やウィリアム・
シェイクスピアの生家を見物しました。私のイギリ
スでのバス旅はまだまだ続きます。
次にまた妻が行きたいと言ったウェッジウッド

（日本では缶入りの紅茶が有名です）の工場へ見学
に行ったのち３人で昼食をとりました。
イギリス旅行での友人のお士産には訳ありの
コーヒーカップを数点購入しました。私も旅行に
行ってから現在に至るまで友人のお土産に購入し
たのと同じ訳ありのコーヒーカップをマイカップ
として大事に使用しています。

それから再びロンドンに戻りロンドンで２泊しました。
ロンドンでの１泊目の朝。私は朝早くに目が覚め

てしまったのでホテルからバッキンガム宮殿まで散
歩しようと思い立ちました。その道すがらハイド・
パークで、騎馬隊の行進と出会いました。そして
2012年ロンドンオリンピックの時にトライアスロ
ンの競泳に使われていたという池を見ながら目的地
であるバッキンガム宮殿に向かって歩を進めまし
た。余談ですがトライアスロンの競泳に使用された
池の水が大変濁っていたので驚きました。その後
バッキンガム宮殿に到着したのは午前６時40分ご
ろでした。周りは朝早いこともあり散歩している人
やジョギングしている人ばかりで観光客は一人も居
なかったため散歩しているイギリス人にバッキンガ
ム宮殿を背景に写真を撮ってもらいました。
その日の午後は自由時間だったので三越ロンドン

店に行きました。私は三越ロンドン店で、半額になっ
ていたカシミヤのマフラーを購入しました。その後
隣のお店のスポーツショップでサッカープレミア
リーグのマンチェスター・ユナイテッドに所属して
いた当時背番号10番（エース番号）でイングランド
代表にも選ばれたウェイン・ルーニー選手のユニ
フォームを迷わずに購入しました。ユニフォーム自
体は私の知り合いのお孫さんにお土産としてプレゼ
ントしました。知り合いのお孫さんはユニフォーム
に大変喜んでいました。その翌日にロンドンの空港
から成田行きの空港に搭乗し、長い私と私の家族の
イギリス旅行は終わりを迎えました。
まだまだ旅行の話はたくさんあり話したりない
くらいです。旅行は自分の目で現地を見て、その
土地に住んでいる人のお話を聞き、現地の郷土料
理を堪能し、様々なことに感謝し感動することが
一番だと私は思っています。
最後に長々と旅行の話をさせていただき感謝し
ております。皆様大変貴重なお時間を割いてまで
私の卓話を開いてくださりありがとうございまし
た。ご清聴ありがとうございました。

−6−



団）に最初に寄付があったのは、1917年（T６年）米
国ミズーリー州カンザスシティーRCからの、26ド
ル50セントのささやかな寄付から始まりました。

Ⅱ）「ロータリー財団の父」アーチ・C・クランフ
彼は、ペンシルベニア洲コネチカットの貧しい家庭に

生まれました。そして家計の足しにする為、12歳で学
校をやめて、仕事につきました。仕事をしながら彼は夜
間学校にも通い18歳の時、キューヤホガ木材会社の雑
用係の職につきました。その後、どんどん昇進して、最
終的にはその会社の総支配人、そして経営者になったそ
うです。又、彼は1914年（T３年）に国際ロータリー連
合会の理事になり、ロータリーに地区を設け、地区ガバ
ナー職を作り、年次地区大会を確立したのも、彼の業績
だそうです。彼のこれらの活躍は、第一次世界大戦
1914〜1918年（T３〜７年）の最中の出来事です。

Ⅲ）最初の補助金：500ドルを「身体障害児童保護
国際協会」に
1929年（S４年）ロータリー財団は初の補助金500

ドルを「身体障害児童保護国際協会」に送りました。
この最初の財団補助金がその後のロータリー財団の
「障害のある人の為に、困窮している人の為に、そし
て青少年の為に」という方向性を決定づけたそうです。

Ⅳ）財団の概要
正 式 名 称：国際ロータリーのロータリー財団
会 　 　 員：国際ロータリーだけです
運 　 　 営：……元ＲＩ会長を含むロータリー財団委

員と事務総長によって運営されます
財団の使命：……「ロータリアンが人々の健康状態を

改善し、教育への支援を高め、貧困
を救済することを通じて、世界理
解、親善、平和を達成出来るよう
にすること」と定められています

財団の標語：……「世界で良いことをしよう」…
(Ding…good…in…the…world)

Ⅴ）未来の夢計画
2017年（H29年）財団設立100周年を迎えるに

あたり、財団の将来像について検討したうえで、
時代のニーズに合ったものに財団を変えていこうと
したのが、「未来の夢計画」です。すなわち、より効
果的で効率的、簡素化した支援方法を目指した新し
い補助金モデルです。この新しい補助金モデルは
1、地区補助金　　2、グローバル補助金
3、パッケージ・グラントです。

1、地区補助金
●…………国内、海外のプロジェクトに使える
●…………地区の裁量で補助金が使える。当地区では、
プロジェクト（人道的、教育的、一般奉仕、植
林、スポーツ）総費用予定額の70%を補助。
植林・スポーツは800ドルを上限とし、その
他の分野は残金を加重配分します

●…………提案、申請、報告は地区へオンラインで行います
2、グローバル補助金

●…………対象は６つの重点分野の一つに該当すること

……＊平和と紛争予防／紛争解決　＊疾病予防と治
療　＊水と衛生　＊母子の健康　＊基本的教育
と識字率向上　＊経済と地域社会の発展
●…………活動の終了後も地域社会の人々が自力で取り
組める持続性のある活動

●…………提唱国、実施国の国際的なロータリアンの参
加が必要

●…………実施地の地元社会の人々が積極的に参加すること

3、パッケージ・グラント
　●…………ロータリーと戦略パートナーがあらかじめ大
枠を設定したプロジェクトに、クラブや地区
が参加するタイプ

　●…………現在３つの団体と戦略パートナーの提携を結
んでいる

　●…………対象は６つの重点分野の一つに該当する

VI）「未来の夢計画」の補助金制度から独立しているプログラム
1、ポリオプラス
　●…………ポリオの撲滅を世界的に証明すること：野生
株ウイルスに感染する患者が３年間発生しな
いことが根絶の条件

　●…………2019年ではパキスタン147人とアフガニスタ
ン29人の２か国のみ。2020年８月25日、
WHOはアフリカでの根絶を宣言した

2、ポリオプラスパートナー
　●…………ポリオ発生地のロータリアンを援助し、ポリ
オの撲滅に必要な用品や補給品を提供する

3、ロータリー平和センター
　●…………大学と提携して、紛争の解決と平和における
国際問題研究のためのセンター。現在４セン
ターでプログラムを実施

Ⅶ）ロータリー財団への寄付と認証
1、年次寄付基金
　●…………「財団の友」会員：毎年100ドル以上寄付する人
　●…………ポール・ハリス・フェロー：年次基金、ポリ
オプラス基金に1000ドル以上寄付した人

　●…………マルチプル・ポール・ハリス・フェロー：さ
らに1000ドル以上寄付

　●…………メジャードナー：累計10000ドル以上寄付した人
2、恒久基金寄付
　●…………ベネファクター：1000ドル以上寄付した人
3、使途指定寄付
　●…………使途を決めて寄付する（ポリオプラスが代表例）
4……、ロータリー・カード：（クレジットカードプログラム）
　●…………カードで買い物をするとポイントが付き、そ
のポイントを貯めて1000ポイント（5000円
分）になると財団に寄付出来ます。個人の年次
寄付として加算されます
以上が「ロータリー財団」についての概要になります。
今月が「ロータリー財団月間」ですので「ロータ
リーの友」誌にも特集記事が載っています。横書き7
〜15ページは、グローバル補助金について、縦書きの
４〜８ページは、ロータリー平和センターについて記
載がありますので、読んでいただけたらと思います。
（参考資料：2016年7月3日初稿…鈴木一作氏原稿）
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この度、新居浜ロータリー
クラブへ入会させていただき
ました、愛媛銀行の井上でご
ざいます。長い歴史と伝統を
有し、格式の高いクラブの一
員となれましたことを大変、
光栄に思います。

ご当地、新居浜市は、製造業の盛んな地域で、
物凄く大きなクレーンや重機、鋼材などが日常に
溢れています。また今年は残念ながら中止となり
ましたが、新居浜太鼓祭りの熱気は、見ていても
体の底からエネルギーが湧いてくる愛媛の代表的
な祭典です。そして、別子銅山の繁栄を標した多

くの産業遺産など、片田舎のミカン農家で育った
私から見れば、全くの別世界です。
転勤族である銀行員の私は、東予地域での勤務
は約10年前の勤務と合わせて新居浜支店しかあり
ません。また、銀行員生活で二度目の勤務をする
のも新居浜支店が初めてで、何か少し新居浜に縁
を感じるものがあります。
ロータリークラブへの入会は、初めてで分からな

いことばかりですが、少しでも早くロータリアンと
して認めていただけるよう精進するとともに、微力
ではありますが新居浜ロータリークラブ、そして新
居浜市の発展のために尽力して参ります。どうかご
指導、ご鞭捷のほどよろしくお願い申し上げます。

入 会 挨 拶
　井　　上　　和　　弘

この度は一般財団法人積善
会理事長松尾先生に多大なる
ご尽力をいただき、引き続き
広島銀行新居浜支店支店長と
して伝統ある、そして格式の
高い「新居浜ロータリークラ
ブ」に入会させて頂き、誠に

光栄であり、心より感謝申し上げます。
ここからは少しばかり自己紹介させていただき
ます。私は、昭和44年８月15日に広島市西区にて
男三人兄弟の三男として生まれ、高校までは広島
市で過ごし、卒業後九州の大学に進学し、平成４
年のバブル終盤ころに広島銀行に入行しました。
当初は広島市内の支店に４年ちょっと勤務し、そ
の頃はまだバブルであり、上司や先輩に夜遅くま
で食事に連れて行ってもらい、給料のほとんどを
流川で使ってたことを思い出します。
子供の学費が多くかかる今となっては、しっかり

貯蓄しておけば良かったと後悔している次第です。
その後、兵庫県の姫路支店へ転勤となり丸５年
在籍し、そこで妻とも一緒になり、（妻は今治市の
菊間町の出身であり、夫婦共々宜しくお願いしま
す）長女長男も生まれ、転勤する時には、家族４
人となりました。
それから、広島の海の玄関口でもある宇品支店
で四年勤務し、今度は振り子のように西の北九州
支店で丸５年勤務しました。
北九州では、九州の自然を満喫しようと週末に
は、家族で旅行に出かけ、沖縄を除く全県をマイ

カーで旅行しました。
特によく行ったのが、熊本の小国町にある"わい
た温泉郷"はげの湯温泉です。
ここは50分1500円で温泉掛け流しの貸切露天風呂

でロケーションも最高の温泉でした。ぜひ一度皆様も
熊本阿蘇方面に行かれる時は立ち寄ってみて下さい。
その後は九州を満喫していたことが、本部に届
いたせいか、リスク統括部という営業店とはかけ
離れた部署に転勤となりました。
リスク統括部とは、銀行のリスクを統括管理す
る部署で、半沢直樹を見られた方はご存知だと思
いますが、銀行は定期的に監督官庁である金融庁
の検査を受けており、その検査を受検する時、窓
口となる部署であります。
金融庁検査の予告があると休みなく、毎晩日付
が変わる直前まで仕事をした、つらい思い出しか
ありませんが、今振り返れば一番仕事をした時期
だったと思います。
それから、本店営業部の融資第二課へ配属とな
り広島市内の大型の再生案件に携わり、リスク統
括部と合わせ、８年間、本店の建物で勤務しました。
その後は、広島市北部にある北広島町の千代田
支店へ初支店長として２年間勤務しました。支店
は中山間地域にある支店で自然豊かであり、支店
の直ぐそばには、日本海に流れる江の川があり、
私の趣味である鮎つりをするには持ってこいの支
店であり、平日でも働き方改革の一環として、早
帰りしては竿を出してました。
本年10月より新居浜支店勤務となり、仕事に一生懸

入会にあたって
…　吉　　村　　正　　明
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例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録例 会 記 録

命取り組むことはもちろんのこと新居浜をはじめ愛媛
県、四国を堪能し、四国の河川での鮎釣や、海釣、ま
た"四国八十八ヶ所"めぐりを楽しみたい…と思います。
最後になりましたが新居浜ロータリークラブの精

神を習得し、四つのテスト「真実、公平、好意と友
情、ためになるか」を心に刻み、諸活動に鋭意取り
組んで参りますので、皆様のご指導ご鞭撻および
ご支援の程、どうぞよろしくお願い申し上げます。
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開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 吉田親睦委員
　ゲスト　愛媛銀行新居浜支店…支店長… 井上　和弘…様
　来訪ロータリアン　なし
誕生祝（10月）
　永田　光春君…… 4日　　越智　　仁君…15日
　矢田　義久君…16日　　田尾　章典君…23日
　妻鳥　孝行君…25日　　白石　正一君…30日
　丹　　一志君…30日　　藤本　　毅君…31日

会長杯ゴルフ大会 表彰… 西岡親睦委員長
出席報告… 井石（安）出席委員長
幹事報告 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
内部卓話（新入会員）… 大場浩正会員
　「日本百名山に登って」
情報雑誌… 安藤情報雑誌委員長
閉　会… 小野（幸）会長

Ｒ２.10. 1（第3303回）

Ｒ２.10. 8（第3304回）
開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 西岡親睦委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
結婚記念祝（10月）
　森平　信哉君…… 6日　　加藤　友久君…… 7日
　伊東　省司君…… 8日　　久米　良樹君…… 9日
　近藤　基起君…… 9日　　一宮　捷宏君…12日
　田尾　章典君…14日　　桑原　征一君…23日
　長岡　一路君…29日

出席報告… 井石(安)出席委員長
定例理事会報告… 小野（幸）会長
幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告 副SAA
新会員入会… 新会員入会紹介　桑原征一会員
… 入会挨拶　井上和弘会員
… 歓迎の辞　小野（幸）会長
会員スピーチ… 曽我部謙一会員
閉　会 小野（幸）会長

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 礒村親睦副委員長
　ゲスト　なし
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 井石（安）出席委員長
持ち回り理事会報告… 小野（幸）会長

幹事報告… 垂水幹事
各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
会員スピーチ… 白石正一会員
閉　会… 小野（幸）会長

Ｒ２.10.22（第3305回）

開　会… 小野（幸）会長
来客紹介… 田尾親睦委員
　ゲスト　新居浜社会福祉協議会主催
　　　　　朗読ボランティア養成講座…講師　白石　禮子様
　　　　　広島銀行新居浜支店…支店長　吉村　正明様
　来訪ロータリアン　なし
出席報告… 井石（安）出席委員長
持ち回り理事会報告… 小野（幸）会長
幹事報告… 垂水幹事

各委員会の連絡事項
ニコニコ報告… 副SAA
社会奉仕功労者表彰
　紹　　　介… 中山社会奉仕委員長
　紹　　　介… 小野（正）クラブ奉仕委員長
　表彰状贈呈… 小野（幸）会長
　受賞者朗読… 白石禮子様
　謝　　　辞… 小野（幸）会長
閉　会 小野（幸）会長

Ｒ２.10.29（第3306回）



ニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O Xニ コ ニ コ B O X （敬称略）

松田　哲雄… ……８月24日より９月19日迄、膝の手術の
為入院しておりました。面会禁止の中、
会長・幹事さんがお見舞いにわざわざき
てくださりました。ありがとうございま
した。半年後位にゴルフ復活します。カ
モの皆さん？もうしばらくお待ち下さ
い。松尾先生お世話になりました。

高橋　正明… ……９月から、これまで個人事務所であっ
たのを法人組織になりました。同時
に、長男が建てた事務所に移ってい
ます。今後とも宜しくお願いします。

丹　　一志… ……先日、人間尊重委員会卓話で来られ
たマレーシアのファラさんを、会社
にお呼びし「かがやく女性になる為
に」というテーマで女性社員と交流
の機会を持たせていただきました。
大変好評でした。

佐々木世希… ……会長杯ゴルフコンペでハンディーに
めぐまれ優勝出来ました。幸運です。
同組の日野さん・池田さんもおめで
とうございます。

重見　法人… ……先月開催の会長杯でベスグロ賞をいただ
きました。ありがとうございました。

日野　英典… ……新居浜RC会長杯コンペで準優勝いた
だきました。ありがとうございます。
日頃の練習の成果がでました。

新谷　隆則… ……会長杯で３位入賞。３連続OBを打ち
ショック。

池田　昭大… ……久しぶりのゴルフで入賞させて頂き
ありがとうございました。

萩尾　孝一… ……ハンディにめぐまれ当月賞（９位）をい
ただきました。ありがとうございました。

青野　　正… ……先日の会長杯コンペ急に出席できな
くなりすみませんでした。

西岡　　圭… ……先日の会長杯コンペは多くの方に参
加いただきありがとうございます。
次回はブービー賞以上になれるよう
がんばりたいと思います。

大場　浩正… ……卓話を皆様にお楽しみいただければ
と思います。

藤本　　毅… ……松尾芭蕉が生涯を終えたのは51歳の時
だそうです。同じ年齢になる自分が何を
なしたか、心もとない限りですが、好奇
心は常に芭蕉のようでありたいと思っ
ています。ありがとうございました。

妻鳥　孝行… ……今月25日で71歳になります。一休禅師
の句に「正月や冥土の旅の一里塚めでた
くもありめでたくもなし」の心境です。

白石　正一… ……10月30日で69歳になります。幼少の
頃は、紅顔の美少年といわれていたの
が現在、頭の髪の毛は白くうすくなり
体重92kgと肥満の体形になりました。
でも元気でガンバリます！

丹　　一志… ……日本では一般的に20〜64歳を現役時
代と呼ぶようですが、その現役時代
最後の一年となりました。気持ちだ
けはいつまでも現役世代でいられる
様頑張りたいと思います。

田尾　章典… ……とうとう50歳になりました。これからも
健康に気をつけていきたいと思います。

矢田　義久… ……例年市民の皆さんが、太鼓をたたい
て祝ってくれるのですが、今年に限っ
ては〜〜さびしい！

萩尾　孝一・近藤　利彦・村上　正純　（その他）……

■ 10月１日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

桑原　征一… ……井上和弘さんを紹介させて頂きます。
新会員として、よろしくお願い申し
あげます。

井上　和弘… ……どうぞよろしくお願いいたします。
小野　幸男… ……井上和弘様の新居浜R.C.入会を心か

ら歓迎致します。
髙橋　英吉… ……井上さん新居浜ロータリークラブに入会

していただきありがとうございました。
垂水　辰仁… ……新居浜市発行のフリーペーパー「＃ニイ

ハマ」Vol.3でジブリ作品を支えるアニ
メーター近藤勝也様より未来に残したい
場所・お店として弊社…垂水味好堂が紹
介されました。感謝・感謝でございます。

曽我部謙一… ……今日は会員スピーチをさせて頂きま
す。口ベタで聞きづらいかも知れま
せんがお付き合い願います。

小野　正師… ……10月１日から赤い羽根共同募金運動
が始まりました。

永田　光春… ……76歳に成りました。静かに元気に生
きて行きます。

伊東　省司… ……きれいなお花ありがとうございます。
あれから47年!!水と空気と太陽のよう
に女房はなくてはならない存在です。

一宮　捷宏… ……結婚47年になります。50年金婚式に
向け頑張ります。「亭主（女房）元気
で留守が良い」の状況ですが!!

桑原　征一… ……結婚記念のお祝い、ありがとうござ
います。満49周年になります。来年
の金婚式は北海道ゴルフ旅行を予定
しております。

近藤　基起… ……先日妻より「もう少しで何の日か知っ
てる？」といわれ「結婚記念日だろ？」
と答えたところ「違うよ!!15周年の結
婚日よ!!」「だから何でも買ってよいん
よ」と言ってました。ソングとお祝い
の花束ありがとうございます。

加藤　友久… ……すばらしいバラの花ありがとうござ
いました。妻の笑顔がステキでした。

久米　良樹… ……結婚31年を迎えました。記念日が10月８
日で当日にお祝いしていただき光栄です。

■ 10月８日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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■ 10月22日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●

井石安比古… ……井石内科の診療所の改築が完成しま
した。今後ともなにかと、ご相談下
さい。ありがとうございました。

松尾　嘉禮… ……10月20日十全看護専門学校第36期生
30名の戴帽式無事挙行できました。
鈴木先生祝電有難うございました。

曽我部謙一… ……公安委員長に再任されました。又、
この一年忙しくなりそうです。

越智　　仁　（誕生祝）……
白石　正一… ……本日内部卓話をさせていただきます。

大変見苦しいところがあればロータ
リーの精神にのっとり、ゆるしてい
ただきたいと思います。

池田　昭大… ……打ち合わせが重なり、申し訳ありま
せん。

伊東　省司・近藤　基起・妹尾　次郎　（その他）

長岡　一路… ……受付の机の印を見てドキッとしまし
たが、私共は29日ですのでいつも間
に合って助かります。（結婚記念）

田尾　章典… ……すっかり忘れておりました。何周年

かをしっかり確認して妻にラインし
ようと思います。（結婚記念）

加藤　友久・増田　　忍・小野　正師　（その他）…

小野　幸男… ……本日は朗読ボランティア養成講座…講
師…白石禮子様、朗読を宜しくお願い
致します。楽しみにしております。

小野　正師… ……白石禮子先生、本日は誠にありがと
うございます。

中山　恵二… ……社会奉仕功労者表彰で、白石禮子さんを
表彰でき、ロータリアンとしてうれしい
限りです。本日は宜しくお願いします。

中山　恵二… ……25日㈰の新居浜CCの月例でGS（シ
ルバー）で10アンダーで優勝できま
した。ふだんの行いが報われたもの
と信じております。

妹尾　次郎… ……高圧ガス保安活動促進週間にて、愛
媛県LPガス協会より保安功労者の表
彰を頂きました。これからも、事故・

災害ゼロを目ざします。
西岡　　圭… ……私が愛するソフトバンクホークスが

リーグ優勝いたしました。クライマッ
クス、日本シリーズと勝ち進んでく
れることを期待しています。クライ
マックスのチケットが取れましたの
で福岡に応援に行ってまいります。

吉田　達哉… ……昨年11月４日に永眠した父清美の一
周忌を本日夕刻家族だけで執り行い
ます。その折には皆様に大変お世話
になりました。

長岡　一路… ……先週例会後、我家担当ヤクルトレディ
さん、人名救助

藤本　　毅・西岡　　圭・高橋　正明・丹　　一志　
（その他）

■ 10月29日  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・●
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ニコニコ寄付金
10月 合計 53件  171,000円       累 計 166件  466,000円

2020 ー 21 年度

PHD箱寄付金報告（インターアクト委員会）

… 10月合計額… 5,351円
… 2020−21年度累計額… 15,678円

… 昭和57年５月13日スタート以降の累計額… 1,787,064円

おのおのの物そして心の両面の10％をささげ、
世界に平和と健康をつくりだす人を−−。

PEACE･HEALTH  &  HUMAN  DEVELOPMENT

2020 ー21年度の入退会者

月／日 入　　会 退　　会 事 業 所 名 紹 介 者

… 7/31 平尾秀一郎 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

… 9/… 3 大場　浩正 住友金属鉱山㈱別子事業所 丹　　一志

… 9/17 難波　主憲 広島銀行新居浜支店 松尾　嘉禮

10/ 8 井上　和弘 愛媛銀行新居浜支店 桑原　征一

計 ２名 ２名

正 会 員 数

６月末 63名

７月末 62名

８月末 62名

９月末 62名

10月末 63名
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国際ロータリーテーマ

《 ’20- ’21 》
ロータリーは機会の扉を開く

ク ラ ブ 基 本 方 針

《 ’20- ’21 》
それぞれの立場で行動し、地域に貢献しよう

7

編 集 後 記

表紙写真提供：新居浜市観光協会

編 集 後 記

　新居浜市長選挙も終わり現職続投、国政も安定継続している国内に比べ、米国大統領選挙
は後味の悪さが際立ち、米国に暮らしていない我々には理解できません。
　世界中に最も影響力を持つ国のトップとして潔く速やかな政権移譲に協力頂きたいと思い
ますが、選挙当日まで、軍需装備の大型契約締結を行っている米国では我々には想像できな
い事情もあるのでしょう。日本にとって悪影響がでないことを願います。
　身近では新型コロナウイルス感染第3波が猛威を振るい、新規感染者数が日々最高を塗り
替えています。「Go to トラベル」や「Go to イート」は自身含め生活関連サービス業者にとっ
て歓迎ですが、感染予防の観点からは逆行する政策と考えられます。
　此れまで感染者が少なく比較的平穏であった新居浜市にも感染の波が押し寄せています。
　本来、広域な経済対策は「Go」・「Slow」・「Stop」の指針を添えて実施が必要？。
　ワクチン開発も進んではいますが、それがウイルス撲滅になる訳ではなく、長期に渡る感
染予防と経済及び日常生活の両立をしていくしかありません。
　製造・運輸・販売・サービス各分野で、業務の仕方が変わっていくと想定されます。
　対策が遅れ気味の政治や行政に頼らず、自主的に課題と対策を見つけ、知恵を集め、仮説
検証・実験し、改善を試みて、その上で標準化していく経営が求められています。
　国の助成金や地方の補助金も活用して、新居浜市の各事業所・店舗が積極的に感染予防に
も取組み、他市町村に比べ安全＆衛生的で各社が盛況と広く認知される様になり、「ものづく
り＆住みやすい町」として若年層が流入する町になることを願います。


